

BARCELONA.

Santa Eulalia, 17 Agosto de 1951

Sr. Dn. Guillermo Fernandez Shaw

M A D R I D

Mi querido Guillermo: Supongo en tu poder las copias de las cartas de Benito Perojo y la contestación a ella de Federico Romero. Esta contestación tiene tal dosis de egoísmo, suficiencia y orgullo que ella sola bastaría para romper una amistad. Y te digo todo esto por escrito, porque me consta que tu no publicarás las cartas de tus amigos. Cuando Federico se pone en ese tono de único autor me dan ganas de dar una conferencia pública para reivindicar el nombre de dos modestos autores: Lope de Vega y el Maestro Vives, amén de tu persona de la que obra en mi poder suficiente y convincente correspondencia y monstruos para demostrar tu permanente y eficazísima aportación. Todo esto que te digo es sin embargo un simple desahogo de mi mal humor, pues tienes que tener en cuenta que no hace ni siquiera dos meses que, a ruegos de Federico, empecé a actuar de secretario de Amigos de la Zarzuela, sociedad que ya en sus comienzos necesitará de la energía de todos nosotros para que Federico no la hunda en el desprestigio y el fracaso. De ello sin embargo hablaremos en otra ocasión. Yo escribo en esta misma fecha a Pepe Fonsr y a Federico de cuyas cartas te mando copia para que estes al corriente. Asimismo copia de carta a Perojo con cuyo contenido espero estes de acuerdo.

Os deseo tranquilidad, salud y prosperidades. Yo he venido a Ibiza a reponer un poco mis quebrantados nervios. Este país resulta un sedante maravilloso. Muchos y muchos afectos para tu apreciada familia y para tí un abrazo

